

ENERGIE : Urbasolar va construire une centrale solaire au sol dans l'Allier

[URBASOLAR](#) / T : 04.67.64.46.44 (siège social à Montpellier/Hérault, CA 300 M€, 430 salariés), spécialiste des centrales photovoltaïques, va lancer la construction d'une centrale solaire au sol à Charroux (Allier). Le parc occupera une surface de 13 hectares pour une production estimée à 14 985 MWh par an, représentant une consommation de plus de 3 000 foyers (chauffage compris). Livraison prévue début 2024. www.urbasolar.com